



NOTICIAS

Actualización | lunes, 28 de noviembre de 2005, 06:30

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

[cine](#)

La Facultad de Ciencias acoge un ciclo de cine ecológico

La versión de 'Blade Runner' rechazada por la Warner se incluye en una serie que comienza hoy

REDACCIÓN

@ Envíe esta noticia a un amigo



AGENDA

[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Tiempo](#)
[Programación](#)

GRANADA. El Aula Magna de la Facultad de Ciencias acoge desde hoy un ciclo de cine ecológico que se prolongará hasta el miércoles 30 de noviembre y que permitirá a los asistentes visionar algunas películas que son muy difíciles de ver en el circuito comercial. Se trata de una iniciativa que organiza la Consejería de Medio Ambiente con la colaboración de la revista *Fila Siete*, la Universidad y el Cine Club Universitario de Granada.



SERVICIOS

[Cursos](#)
[Masters](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Amor y Amistad](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Tienda](#)

El ciclo se inaugura hoy dentro de la sección Naturaleza, con la proyección del filme *Nómadas del viento*, de Jacques Perrin, un espectacular documental sobre las aves migratorias desarrollado con técnicas de rodaje revolucionarias, que logra que el espectador se sienta un ave más. La presentación del filme correrá a cargo de Esther Vicerias Alarcón, profesora de la [Universidad de Granada](#).

Mañana martes, María Luz Díaz Guerrero, directora del Centro de Innovación Educativo Huerto Alegre, presentará dentro del apartado Cambio climático la película *Blade runner*, dirigida por Ridley Scott. Se trata de una película-ícono de la ciencia ficción y que llega al ciclo en la versión que se reestrenó en 1992 en todo el mundo añadiendo una serie de secuencias y suprimiendo el final que la Warner impuso en su día, tras los resultados de un test de pantalla. Como cierre del ciclo, el miércoles llegará el turno, dentro de la sección calidad de vida, para el documental *Atrapados en el hielo*, de George Butler, que narra la historia de Ernest Shackleton y su intento, al mando de 27 marinos, de atravesar a pie la Antártida. El filme será presentado por Álvaro Martínez Sevilla, de la [Universidad de Granada](#).

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) | **Sitios recomendados por Granada Hoy**

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
 Powered by CROSS MEDIA